

# にじいろつうしん

Vol.21



2025年12月発行

文責 にじいろこどもクリニック 院長 相澤知美

令和7年も残りわずかとなりました。

12月29日で今年最後の診察となります。今年多くの患者様にご来院いただき大変ありがとうございました。来年は、1月5日より通常診療となります。

ピークは越えましたが、インフルエンザはまだ出続けております。小中学校は冬休みに入りましたので、感染症が落ち着くことを祈っております。

来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 一年を振り返って

今年も、感染症の対応に追われる1年となりました。特に、4月から10月にかけての百日咳の流行は異例で、当院では30人くらいの患者さんがいらっしゃいました。抗生素が効きにくく、ひどい咳が長引いた患者様もいました。

また、インフルエンザAの流行がとても早く始まりました。本格的には10月からの流行でしたが、実は8月末の暑い時期から一部の小学校で流行していました。マイコプラズマ、溶連菌、新型コロナは増減しながら年中見られていました。温暖化の影響なのか、新型コロナの流行の影響なのか、感染症の流行に季節性が無くなってきた感じがします。

その他は、河内小児科時代から30年以上にわたって勤務されていた看護師さんが1人退職されました。にじいろへの移行の際も大変お世話になりました。ありがとうございました。1月からは新しい看護師さんがいらっしゃいます。

Instaglamについては、近年のSNSやインターネットとの関わりについて悩むことも多く、最近は更新しておりませんでした。クリニックで何を発信すべきか考えが定まらないこともあります。

2026年もスタッフ一同、子供達が健康に過ごせるようにお手伝いさせていただければ嬉しいです。皆様にとって来年が良い一年となりますようお祈りいたします。

01

2026

JANUARY



MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT	SUN
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10 11:30 まで	11
12 祝	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30 16:00 まで	31 9:00 から	

## <感染症発生数>

	12/1 ～6	12/8 ～13	12/15 ～20
インフルエンザA	24	21	33
新型コロナウイルス	0	0	1
マイコプラズマ	11	1	4
溶連菌	3	11	8
アデノウイルス	0	1	0
RSウイルス	0	1	2

インフルエンザAはピークを越えましたが、近くの保育園で流行が始まり、12/15～少し増えています。マイコプラズマ、溶連菌も出ています。一部の保育園でRSウイルスが出始めました。

RSウイルスは0～1歳児で罹患すると、気管支炎や肺炎になりやすいウイルスです。年明けに流行するかもしれません。

## インフルエンザの予防接種について

WEBでの予約は12月末までです。1月に接種を希望される方は、お電話で対応いたします。在庫が無くなり次第終了となります。